

11/22

## 発明くふう展受賞を報告

第49回大阪府生徒児童発明くふう展

二中1年の岡本志優さん(写真右)が「大阪府教育委員会賞」を、岩船小6年の錦邊さくらさん(写真左)が「入選」を受賞し、黒田市長に報告しました。岡本さんの作品は「ウィンドウ寒くなWindow~孫の窓~」。タイマーで指定した時間に窓が閉まる装置で、足が悪く窓の開け閉めが困難なおばあちゃんを思い発明しました。  
ランウェイボックス 錦邊さんの作品は「Runway Box」。将来の夢であるファッションデザイナーになるため、ファッション雑誌を入れる本棚に人形のランウェイ装置とアイデアを書くためのホワイトボードを付けました。



Runway Box



寒くなWindow~孫の窓~

## 新しい消防車で安全を守る

倉治・寺分団 消防車両の更新

両分団の消防車両が約20年ぶりに更新され、倉治分団は10/27(日)に機物神社で、寺分団は11/24(日)に寺住吉神社で入魂式が行われました。入魂式では最新型の消防ポンプ車の安全を祈念し、団員たちは地域のみなさんの安全・安心を守るため精進することを誓いました。



倉治分団



寺分団

12/1

## 新しい図書室がオープン

星田会館図書室 オープニングイベント

当日は式典のほか読み聞かせや人形劇などのイベントも行われました。地域の人や読書ファンが大勢来場し、新しい図書室は大にぎわいのスタートになりました。



11/19

## いつもの園庭が動物園に

私部保育園 一日動物村

イヌやウサギ、ヒヨコなどの小さな動物からヤギやエミューなどの大きな動物までたくさんの動物がやってきました。子どもたちは、かわいい動物に触りたい子や、大きな動物に興味津々な子など、思い思いに動物とのふれあいを楽しんでいました。



11/17

## 話題のドローンを飛ばしてみました

青年の家 ミニドローン体験会

空を飛ぶドローンの操縦に大人も子どもも悪戦苦闘していましたが、少しずつ思い通りに操作できるようになり、最後は設置した輪の中をくぐらせるまでに上達しました。



11/10

## 今年も大盛況!健康・福祉の祭典

ゆうゆうセンター 健康福祉フェスティバル

毎年恒例の健康福祉フェスティバルに、今年も約4,000人が参加してくれました。ゆうゆうセンター内では各種団体による展示や体験コーナーが、屋外のふれあい広場では35ブースもの模擬店が出店され、いずれも多くの人たちでにぎわっていました。

